

«LA TOXICOMANIE, CET ÉTAT QUI DÉRANGE, N'A PAS TOUJOURS ÉTÉ LÀ. UNE HISTOIRE L'A PRÉCÉDÉE, LE VISAGE DE CELLE OU DE CELUI QUE VOUS CROISEZ, NE SE RÉSUME PAS À L'ÉTAT QU'ELLE OU IL VOUS DONNE À VOIR, N'EN VA T-IL PAS DE MÊME POUR NOUS TOUS? AU TRAVERS D'UNE INSTALLATION PHOTOGRAPHIQUE ET SONORE DANS UNE SALLE D'INJECTION RECONSTITUÉE: HUIT RÉCITS PRENANT LA FORME D'UN SOUVENIR, D'UN RÊVE.»

SERGE BOULAZ

PREMIÈRE LIGNE S'ASSOCIE À CE PROJET ARTISTIQUE QUI SOUHAITE CONTRIBUER À AMÉLIORER L'IMAGE VÉHICULÉE SUR LES CONSOMMATEURS DE DROGUES. EN INVITANT LES GENS À RÉFLÉCHIR SUR LEURS REPRÉSENTATIONS, PRÉJUGÉS ET A PRIORI FACE À LA CONSOMMATION DE DROGUES ET LEURS USAGERS, CETTE EXPOSITION RÉPOND PARFAITEMENT À NOS OBJECTIFS DE LUTTER CONTRE L'EXCLUSION ET CONTRIBUER AU MAINTIEN DU LIEN SOCIAL.

PREMIÈRE LIGNE
ASSOCIATION GÉNEVOISE DE RÉDUCTION
DES RISQUES LIÉS AUX DROGUES

HALL CENTRAL DE LA GARE DE CORNAVIN - GENÈVE

DU 29 JANVIER AU 4 FÉVRIER 2007

DE 8H À 20H00

INAUGURATION:

LUNDI 29 JANVIER 2007 À 18H00

CONSTRUCTION: ATELIER ABC ASTURAL
PEINTURE: VIRGINIE BONNET
SON: YANN GIORIA
GRAPHISME: DAVID SIGENTHALER
SOUTIEN: GÉRALD THÉVOZ

Avec l'aimable soutien financier de:



FONDATION
ERNST GÖHNER STIFTUNG



*EXPOSITION VISUELLE ET SONORE
8 RÉCITS AU-DELÀ D'UNE
SALLE D'INJECTION*

SERGE BOULAZ, PHOTOGRAPHIES ET CONCEPT

**DU 29 JANVIER AU 4 FÉVRIER 2007
DE 8H À 20H00
HALL CENTRAL DE LA
GARE DE CORNAVIN - GENÈVE**